



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Laksanakan DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jun 18, 2024 - 09:52



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Laksanakan DDS, Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan

ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung, BRIPKA Iwan Kartiawan, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana pada Senin (17/06/2024). Kegiatan ini dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai di Kampung Kebonkalapa RT 03 RW 04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, menjelaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyampaikan berbagai himbauan penting terkait kamtibmas.

"Melalui kegiatan DDS ini, kami berusaha memastikan bahwa masyarakat mendapatkan informasi langsung mengenai berbagai isu yang dapat mempengaruhi keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka," ujar AKP Joko.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiawan menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, di antaranya:

1. **Waspada terhadap Curanmor:** Warga diimbau untuk lebih hati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda serta tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Aktifkan Satkamling:** Warga diharapkan dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.
3. **Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diimbau untuk selalu siap siaga dalam menghadapi kemungkinan terjadinya bencana alam.
4. **Penggunaan Knalpot:** Warga diimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.
5. **Pengawasan Remaja:** Warga yang memiliki anak remaja diingatkan untuk mengawasi mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
6. **Pelaporan Kejadian:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

"Harapan kami, dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan demi terciptanya suasana

yang aman dan kondusif," tambah AKP Joko.